

Amotinamiento en centro de reclusión de menores en Cali deja al menos 4 heridos

El hecho se presentó hace pocas horas en el reclusorio que limita con la cárcel de Villahermosa

3 Mar, 2023

Compartir



Se registró un motín en la tarde-noche del jueves 2 de marzo en el centro de reclusión de menores de la ciudad de Cali, ubicado en el barrio san Benito al oriente de la ciudad. En los hechos los bomberos tuvieron que intervenir para apagar un incendio producido durante la revuelta contra las autoridades, hasta el momento se registran cuatro personas heridas.



Te puede interesar: **En “El perdón”, Juana Acosta resignifica el dolor a través de la danza y el teatro**

Al reclusorio llegaron algunos familiares de los menores, quienes permanecieron preocupados por el bienestar de sus hijos y pidieron a las autoridades respuestas sobre el estado actual de los detenidos, ya que hasta el momento la Policía no ha entregado información sobre los hechos, tan solo que cuatro jóvenes que resultaron heridos en el motín fueron trasladados hasta el Hospital Departamental y el Hospital de Siloé.

Según el reporte entregado por el Cuerpo de Bomberos de Cali, recibieron el llamado sobre las 5:30 p. m. Para alertar sobre un incendio provocado producto de la quema de algunas colchonetas por parte de los reclusos en el interior del centro de reclusión, inmediatamente se lograron controlar las llamas; sin embargo, al menos 4 reclusos tuvieron que ser atendidos luego de inhalar humo en medio de los desmanes.

Frente a lo sucedido, Marcos Game, coordinador del Centro de Operación y Telemática de los Bomberos, informó detalles de lo sucedido: “al llegar al sitio encontramos que varias colchonetas habían sido recogidas e incendiadas en el interior del centro de formación”. Personas que se encontraban aledañas al lugar informaron que en la zona se encontraban miembros del Escuadrón Móvil Antidisturbios, así como la presencia de varias ambulancias.

Te puede interesar: **Alejandra Borrero se enfrenta a “Conejo Blanco, Conejo Rojo”: conocerá el libreto de la obra antes de subirse al escenario**

Se reportó que, debido a la movilización de agentes policiales hasta el lugar, se ocasionaron afectaciones en la movilidad de la vía Cali-Jamundí, la cuales se normalizaron tras controlarse la situación en el reclusorio.

¿Cuándo fue el último motín reportado en Cali?

el último registrado se dio en la madrugada del 31 de agosto del 2022, en la estación de Meléndez, al suroccidente de la capital del **Valle del Cauca**, cuando los reclusos prendieron fuego a las colchonetas dentro de la celda, por lo que fue necesaria la presencia del Cuerpo de Bomberos de Cali, quienes se encargaron de mitigar las llamas y controlar la situación.

Te puede interesar: **Defensoría del Pueblo verificó las denuncias de los presos en Cali tras el intento de fuga**

“En una oportuna acción fue contenido un intento de amotinamiento, provocado por las personas que se encuentran privadas de la libertad en la mencionada instalación policial. Los hechos se registraron a las 22:45 horas, cuando los retenidos encendieron fuego adentro de la sala de reflexión (...) Se logró sacar a todos los internos de la celda y se hace la verificación interna de las celdas y se encuentran varios celulares, armas blancas y estupefacientes”, declaró el subcomandante de la Policía Metropolitana de Cali, William Quintero Salazar.

Crisis por el hacinamiento en las estaciones de policía en Cali

Las autoridades de Cali se encuentran preocupadas por la situación actual en cuanto al hacinamiento de presos concierne, por ello desde la alcaldía han solicitado al **Ministerio de Justicia** y a la **Dirección Nacional del Inpec**, intervenir para que se declare estado de emergencia, ya que la cifra de detenidos en las estaciones supera los 2.000.

Lo que se pretende con el estado de emergencia es encontrar una solución a corto plazo de esta problemática en la ciudad de Cali, ya que esto afecta considerablemente a las unidades de reacción inmediata, además de no poderse garantizar los derechos fundamentales de las personas reclusas en estos lugares, ya que está provocando una sobrecarga en los miembros de la Policía encargados en estas estaciones, impidiendo que estos pueda patrullar en las calles y estar atentos a lo que sucede con la comunidad.